## 世界初のストリングスマシンによる IBF 公認大会に EDGE のストリングスピンスポッターが登場

2022 年ワールドゲームズ(アメリカ・バーミンガム) | 2022 年 7 月 7 日~17 日

世界最大のボウリング用品メーカーである QubicaAMF Worldwide は、「The World Games 2022」の公式ボウリング用品サプライヤーとなったことを発表します。この大会は、世界初のストリングマシンによる国際ボウリング連盟(IBF)公認大会となり、最新のストリングピンスポッター技術である EDGE Sting Pinspotter が採用されます。

2022 年 7 月 7 日~17 日、バーミンガム・ジェファーソン・コンベンション・コンプレックス(BJCC)でワールドゲームズが 開催され、ボウリングは 7 月 8 日~11 日に実施されます。

ワールドゲームズは、夏季オリンピックの翌年に開催される 11 日間のスポーツの祭典です。3,600 人以上の国際的なアスリートと 30 以上のユニークなスポーツが競い合う、最高レベルの大会です。

QubicaAMF は、IBF の独占的なボウリング機器サプライヤーおよびパートナーとして、この大会のために最新の EDGE String テクノロジーを搭載した 8 本のレーンを BJCC に設置する予定です。

世界で最も重要なボウリング大会の一つで、ストリングボウリング技術が採用されるのはスポーツ史上初めてのことです。 これは、ストリング技術の最新イノベーションの価値と、最高レベルのスポーツボウリングに耐える能力が認められたことになります。

さらに、EDGE ストリングは BJCC のようなエリートの一時的なインフラ需要にも容易に適応できるため、ボウリングセンターがマルチスポーツの開催地の近辺にあるという依存性が取り除かれました。

この柔軟性により、IBF は今後も最も重要なマルチスポーツ競技にボウリングが含まれるようにし、ボウリングをスポーツの国際舞台で高めていくことができるようになります。

EDGE String の技術は、設置の容易さだけでなく、環境面でも経済面でもボウリングをより持続可能なものにしてくれます。

QubicAMF は、IBF とともに、ボウリングの魅力と人気を高め、ボウリングが世界で最も環境に優しいスポーツのひとつとなるよう、今後も活動を続けていきます。

ワールドゲームズ 2022 の詳細については、<u>www.theworldgames.org</u> 大会スケジュールについては、https://twg2022.com/sports/bowling/

2022/06/06



